

## **Exposition sur la mine, la Compagnie des mines de Béthune, la fosse 2 et l'école.**

Le mardi 28 mai 2024, à l'espace Pignon, s'est déroulée l'exposition « restitution » de la classe de CP/CE1 de Madame Dehegher (école Jean Zay). Ce temps fort a permis de partager et de mettre à l'honneur le travail mené tout au long de cette année. En effet, les élèves ont pu aborder de nombreuses thématiques comme par exemple **les métiers de la mine, l'immigration, les maisons ouvrières, les galibots, les jardins ouvriers...**

Après un discours de remerciements de l'enseignante, les enfants ont offert une lecture d'un poème de Jean Wisniewski : « Le briquet ».

Enfin, le discours de la municipalité a permis de conclure cette introduction et de laisser le public circuler et découvrir l'exposition.

### Aux origines du projet :

Au cœur des cités minières, Mme Dehegher et ses élèves ont souhaité mieux comprendre l'histoire de leur milieu de vie, de comprendre pourquoi depuis 2012, le Bassin Minier est inscrit sur la liste du Patrimoine Mondial de l'UNESCO.





